



## GERMAN VERSION

### ENGLISH VERSION see below

Die Karlsruhochschule International University in Karlsruhe ist mit rund 450 Studierenden, 10 hauptamtlichen ProfessorInnen und 30 MitarbeiterInnen in den Services eine kulturwissenschaftlich ausgerichtete, innovative Stiftungshochschule mit Management und Gesellschaftsstudiengängen im Bachelor- und Masterbereich. Besonders stolz sind wir auf unsere Internationalität mit einem der höchsten Anteile an internationalen Vollzeitstudierenden.

Im Arbeitsbereich Politische Philosophie ist im Rahmen des DFG-Drittmittelprojekts „The Dialectics of a Pandemic. From Authoritarianism to Utopia?“ im Herbst 2023 die folgende Stelle befristet auf drei Jahre mit 75% zu besetzen:

## **Postdoc Stelle im Forschungsprojekt "The Dialectics of a Pandemic. From Authoritarianism to Utopia?"**

### Ihr Aufgabenfeld umfasst:

- die wissenschaftliche Mitarbeit im transdisziplinär und (meta-)theoretisch ausgerichteten Drittmittelprojekt innerhalb der Bereiche Politische Philosophie, Psychoanalytische Kulturtheorie und psychoanalytische Sozialpsychologie & Queer-Feminismus
- selbständige Bearbeitung des Forschungsthemas zu den Schwerpunkten des Projekts in den Bereichen Kritische Theorie, psychoanalytische sowie politiktheoretische Autoritarismus-Forschung, sowie (queer-)feministische und/oder kulturwissenschaftlichen Utopie-Forschung
- administrative Unterstützung bei der Koordination des DFG-Projekts

Eine detaillierte Projektbeschreibung finden Sie/findest Du auf der Seite von Frau Prof. Dr. Nadja Meisterhans unter:

[https://karlsruhochschule.de/fileadmin/user\\_upload/Project\\_description\\_long\\_version\\_NM\\_05\\_2023.pdf](https://karlsruhochschule.de/fileadmin/user_upload/Project_description_long_version_NM_05_2023.pdf)

### Idealerweise verfügen Sie über:

- Forschungserfahrungen und Publikationstätigkeiten in den Bereichen der frühen Kritischen Theorie der Frankfurter Schule und/oder gesellschaftstheoretisch sowie ideologiekritisch ausgerichteten Psychoanalyse und/oder psychoanalytischen und politiktheoretischen Autoritarismus-Forschung
- Erfahrungen in der Drittmittel-bezogenen Projektarbeit
- Promotion idealerweise im Bereich Politische Theorie, Politische Philosophie oder der psychoanalytisch ausgerichteten Kulturwissenschaften oder psychoanalytischen Sozialpsychologie
- Leidenschaft für transdisziplinäre und theoretisch ausgerichtete Fragestellungen in den genannten Bereichen
- sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Erfahrung in der eigenständigen Durchführung und Publikation von theoretischen Forschungsarbeiten
- Kommunikations- und Teamfähigkeit sowie interkulturelle Kompetenz

### ... und dies erwartet Sie:

- eine spannende Arbeit an einer kritisch und transdisziplinär ausgerichteten internationalen Hochschule, die sich mit Fragen der gesellschaftlichen Transformation befasst
- flache Hierarchien und ein sehr kollegiales und interkulturell ausgerichtetes Umfeld
- ein internationales Profil, das sich nicht nur in den Studierenden und englischsprachigen Studienprogrammen, sondern auch in der internationalen Professoren- und Mitarbeiterschaft widerspiegelt
- die Möglichkeit zur betrieblichen Altersvorsorge
- die Teilnahme an Sprachkursen und Mobility Projekten

- und vieles mehr... machen Sie sich selbst ein Bild!

Wenn Sie Interesse an dieser abwechslungsreichen Aufgabe haben und wir sie für die anspruchsvolle Projektarbeit begeistern können, freuen wir uns auf Ihre vollständige Bewerbung mit Angabe eines möglichen Eintrittstermins und Ihren Gehaltsvorstellungen. Die Stelle ist angelehnt an E 13.

In der Bewerbung bitten wir Sie, neben den üblichen Unterlagen (Publikationsliste, CV, Leseprobe, Zeugnisse), ein zweiseitiges Motivationsschreiben einzufügen, in welchem unter Bezugnahme auf die Projektbeschreibung unter: <https://karlshochschule.de/en/university/about-us/professors/prof-dr-nadja-meisterhans> dargestellt wird, mit welchen Ideen und Inhalten Sie zu dem Projekt beitragen möchten. Bei Fragen zum Forschungsprojekt wenden Sie sich bitte direkt an Frau Prof. Dr. Meisterhans: [nmeisterhans@karlshochschule.de](mailto:nmeisterhans@karlshochschule.de)

Die Hochschule ist ein verlässlicher Partner und als solcher an einem langfristigen Miteinander interessiert. Als Arbeitgeber fördert die Karlshochschule International University Chancengleichheit und setzt sich dabei ein für Gleichheit, Ethik, Inklusion, Vielfalt und Transparenz.

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung bis zum 02. Juli 2023 über unser Bewerberportal an die Personalabteilung der Karlshochschule International University, Karlstraße 36-38, 76133 Karlsruhe.

---

## ENGLISH VERSION

With around 450 students, 10 full-time professors and 30 administrative staff, Karlshochschule International University in Karlsruhe is a culturally oriented, innovative non-profit foundation university with management and social studies in the bachelor's and master's programs. We are particularly proud of our internationality with one of the highest proportions of international full-time students.

The following position is available in Fall 2023 limited to three years at 75% in the DFG third-party funded project "The Dialectics of a Pandemic. From Authoritarianism to Utopia?" which is located in the field of Political Philosophy at the Karlshochschule International University, Karlsruhe, Germany:

## Postdoctoral position in the research project "The Dialectics of a Pandemic. From Authoritarianism to Utopia?"

### Your responsibilities will include:

- Scientific collaboration in a third-party project that is transdisciplinary and (meta-) theoretically oriented, focusing on political philosophy, psychoanalytic cultural theory, psychoanalytic social psychology and queer feminism.
- Independent research on the main topics of the project in the areas of critical theory, psychoanalytic and political theoretical research on authoritarianism, as well as (queer-)feminist and/or cultural science research on utopias
- Assistance with the administrative coordination of the DFG project

You can find a detailed project description on the website of Prof. Dr. Nadja Meisterhans: [https://karlshochschule.de/fileadmin/user\\_upload/Project\\_description\\_long\\_version\\_NM\\_05\\_2023.pdf](https://karlshochschule.de/fileadmin/user_upload/Project_description_long_version_NM_05_2023.pdf)

### Ideally you have:

- Research experience and publications in the fields of early Critical Theory of the Frankfurt School and/or socio-theoretical psychoanalysis and/or psychoanalytic and political theoretical research on authoritarianism
- Experience in third-party funded project work
- PhD ideally in Political Theory, Political Philosophy, psychoanalytically oriented Cultural Studies, or psychoanalytic Social Psychology
- Passion for transdisciplinary and theoretically oriented issues in the aforementioned fields
- Very good German and English language skills, both written and spoken
- Experience in independently conducting and publishing theoretical research
- Communication and teamwork skills as well as Inter-cultural competence

### ... and this is what awaits you:

- Exciting work at a critical and transdisciplinary international university dealing with questions of social transformation
- Flat hierarchies and a very collegial and interculturally oriented environment
- An international profile, which is reflected not only in the students and English-language study programs, but due to international professors and staff
- The possibility of a company pension plan
- Participation in language courses and mobility projects
- and much more... get a picture for yourself!

If you are interested in this varied task and if we can inspire you for the challenging project work, we are looking forward to receiving your complete application including a possible starting date and your

salary expectations. The position is based on E 13.

In addition to the usual documents (list of publications, CV, reading sample, certificates), we ask that you include a two-page motivation letter in which you describe, with reference to the project description at: <https://karlshochschule.de/en/university/about-us/professors/prof-dr-nadja-meisterhans>, which ideas and content you would like to contribute to the project.

If you have any questions about the job advertisement and research project, please contact Prof. Dr Meisterhans directly: [nmeisterhans@karlshochschule.de](mailto:nmeisterhans@karlshochschule.de)

The university is a reliable partner and as such interested in a long-term cooperation. As an employer, Karlshochschule International University promotes equal opportunities and is committed to equality, ethics, inclusion, diversity and transparency.

Please send your application via our applicant portal to the Human Resources Department of Karlshochschule International University, Karlstraße 36-38, 76133 Karlsruhe, Germany by July 02, 2023.

[www.karlshochschule.de](http://www.karlshochschule.de)

